

Ein großes Dankeschön an die Maria-Magdalena-Vereinigung, Herzensdank an Magdalena Winkels für die wunderbare Unterstützung unseres Vereins!

Ich bin Angela Anna Kania von Angel`as energy e.V. mit dem Sitz in Nürnberg.

Unser Verein bringt Fürsorge, Mitgefühl und Respekt für die Kinder und Frauen in den Slums von Anand/Gujarat.

Wesentliche Grundlage ist die direkte Verbundenheit zu allen Menschen. Ziel ist es mit den Frauen und Kindern neue Perspektiven zu schaffen und Veränderungen umzusetzen.

Hauptfokus ist die Deckung der Grundbedürfnisse, da wir hier in den Slums von Anand wirklich bei den Ärmsten der Armen sind.

Unser großes Projekt ist die Weiterführung der Schule für 150 Slumkinder die jährlich 40 Ausbildungsplätze für den Beruf „Krankenpflegeassistentin“.

Wir sind ein offener Herzensverein und möchten noch mehr Herzen der Menschen erreichen, ob Bedürftige oder Helfer!

Wir freuen uns auf Januar 2025 – 5 unserer Vereinsmitglieder fliegen nach Westindien/Gujarat in die Stadt Anand. Wir haben dort ein himmlisches, mit viel Liebe hergerichtetes sonnendurchflutetes Haus gespendet...als Ashram, Begegnungshaus/Frauenausbildungscenter für ein Erleben und Treffen der indischen Frauen und Kindern aus den ärmlichsten Gegenden. Ein Haus der Herzensgemeinschaft und des Friedens, der Toleranz und der Glückseligkeit. Dort arbeiten jetzt 3 bedürftige Frauen/Mütter die ich selbst kennengelernt habe und viel erklärt habe über unseren Sinn und Zweck dieses Wohlfühl-Ashrams. Es folgten Unterrichte in Haushaltsführung, Reinigung der Zimmer, Küchenordnung und immer wieder eine Erinnerung, dass wir alle gleich sind und uns immer auf Augenhöhe begegnen.

Am 2.2.2025 ist die Eröffnungsfeier mit vielen hunderten von Gästen, die meisten aus den Slums.

Dazu kommen weitere Gäste angereist, die unser Projekt unterstützen, fördern und live erleben möchten. Freiwilligenarbeit trifft Spiritualität! Die Retreats sind jeweils 2 Wochen. Somit sind unsere Zimmer im Ashram für Januar/Februar/März 2025 nun ausgebucht. Unsere Gäste unterstützen so die Projekte in den Slums vor Ort mit ihren finanziellen Beiträgen und mit persönlichen Ideen. Jeder Euro fließt zu den Slums. Wir arbeiten alle ehrenamtlich.

Im Haus werden Kurse für die indischen Frauen angeboten. Und es werden auch viele Essen für die Slums gekocht, Linsen und Reis und persönlich verteilt.

Ebenso gibt es ein erfülltes Programm u.a. Yoga, Meditation, indische Kochkurse u.v.m., natürlich werden auch Aktionen mit den Frauen und Kindern organisiert.

Wer sich gerufen fühlt, mit uns nach Indien zu reisen, gerne mehr Infos über mich anfordern!

Die nächsten retreats sind im vom 25.10. – 8.11.25, vom 15.11. – 29.11.25, 10.01.26 – 24.01.26 und 31.01.26 – 14.02.26 in unserem Ashram.

Ich bin mir sicher, es werden unvergessliche, berührende und bereichernde Momente, Heilung für alle auf vielen Ebenen.

Wir brennen auf unsere neuen Wege mit vielen Herzensbegleitern, möglicher Segen reichlich in die Welt fließen! Anbei ein paar Impressionen!

Namaste, eure Angela Kania.